



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Nueva pausa.** Gran noticia que, tras una cordial conversación entre la presidenta **Claudia Sheinbaum** y el presidente **Donald Trump**, los temidos aranceles de 25% que asomaban desde el 4 de marzo han sido suspendidos hasta el 2 de abril. La amenaza de una guerra comercial se desvanece un mes. Mientras tanto, los empresarios mexicanos se reúnen con **Sheinbaum** solicitando respuestas que no perjudiquen sectores clave como el automotriz, electrónico y metal-mecánico. La diplomacia exprés es la nueva estrategia para manejar tensiones internacionales. No sólo se debe tener una línea directa con la Casa Blanca, sino utilizarla, y bien.

**2. Liderazgo.** El respaldo del Congreso a la presidenta **Claudia Sheinbaum** refleja un reconocimiento claro, y no es para menos, pues la postergación de los aranceles es un logro de la diplomacia mexicana, encabezada por **Juan Ramón de la Fuente**, secretario de Relaciones Exteriores. Diputados de Morena, PT y PVEM subrayan que este tiempo extra permitirá fortalecer más la cooperación bilateral sin comprometer la soberanía. Incluso la oposición, con **Rubén Moreira** al frente, reconoce la relevancia de este acuerdo. Con firmeza y diálogo, el gobierno de **Sheinbaum** consigue un respiro necesario entre tanta incertidumbre.

**3. Economía firme.** Con sólidos argumentos y cifras contundentes, **Edgar Amador**, subsecretario de Hacienda, quien en representación del titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, participó en la reunión plenaria de los consejos consultivos de Banamex, aseguró que México cuenta con una economía fuerte y preparada para enfrentar choques externos. Explicó que el país dispone de 234 mmdd en reservas internacionales, equivalentes a casi cinco meses de importaciones. Además, dijo, hay coberturas cambiarias y tasas de interés competitivas que permiten mitigar los efectos de la volatilidad en las finanzas públicas. Todo en orden.

**4. Tope parejo.** El INE, encabezado por **Guadalupe Taddei**, definió un tope único de 220 mil pesos para todas y todos los candidatos en la elección judicial, sin importar el nivel de su campaña. La propuesta de diferenciar montos según la territorialidad quedó descartada, en cambio, **Taddei** impulsó un esquema con montos de hasta 1.4 millones para campañas nacionales. Prevaleció la austeridad y la igualdad de condiciones. Ahora, lo importante será que este límite no se traduzca en una falta de visibilidad para quienes buscan un espacio en el renovado Poder Judicial. Piso parejo, pues.

**5. Avances.** El gobernador **Alfredo Ramírez Bedolla** reafirma su compromiso con la seguridad en Michoacán al coordinarse con fuerzas federales para dismantelar un narcolaboratorio; un golpe significativo contra el crimen organizado. Estos operativos reflejan la determinación del estado por recuperar la paz y garantizar la seguridad. Con el respaldo de **Ricardo Trevilla**, secretario de Defensa, se avanza en la contención de la violencia. Hay planes bien definidos y un gobierno que no baja la guardia. El camino hacia un Michoacán más seguro sigue avanzando. Que vengan más acciones así.